

Bergwanderung Fronalpstock / Gottschalkenberg

13. Juni 2022

Zu der unsicheren Wettervorhersage kam noch dazu, dass die Abmeldungen um einiges zahlreicher waren als die Anmeldungen.

So kam es, dass wir nur noch zu dritt waren als wir uns in der Autobahnraststätte Glarnerland trafen. Die Dame vom Meteo Dach des Schweizer TV hatte auf den Mittag eine rasche Wetterbesserung vorhergesagt. Dies vom Westen her und wir zählten voll darauf. So gönnten wir zuerst einen Kaffee und warteten gespannt darauf, dass der Regen durch die Sonne abgelöst werde. Aber auch nach dem zweiten Kaffee zeigte sich das Glarnerland immer noch Grau in Grau und die Sonne «schien» in Strömen. Jeder blaue Fleck am Himmel löste bei uns Begeisterung und Hoffnung aus, um dann wieder im nächsten Regenschauer zu versinken.

So kam es zu einer Premiere, wir änderten unser Wanderziel und fuhren in die Heimat von meiner Schwester, sozusagen der Sonne entgegen.

Auf dem Parkplatz des Raten parkierten wir unser Auto und gemütlich ging's zum Gottschalkenberg und zum gleichnamigen Aussichtspunkt. Ja es sah gar nicht so schlecht aus und wir machten unsere verspätete Mittagspause.

Auf dem Panoramaweg Ägerital ging es weiter und auf der Mangelhöhe sahen wir zum ersten Mal auf den Ägerisee und wenig später auch auf der anderen Seite bis nach Zürich. Zahlreich stehen die Bänklein am Wegesrand, die zum Verweilen einladen. Da der Regen im Glarnerland geblieben war, nahmen wir es gemütlich und es klarte ja auch immer mehr auf. Über Hintertann ging es vorbei am Truppenübungsplatz Neuhof und wenn man etwas genauer hinschaute sah man auch noch die Festungsanlagen aus der Zeit des Zweiten Weltkrieges.

Beim Aussichtspunkt Schneit genossen wir nochmals die Aussicht ins Ägerital.

Danach verbrachten wir einen gemütlichen Abend bei meiner Schwester in Oberägeri wo wir noch vorzüglich verköstigt wurden. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an meine Schwester Marie-Theres.

Danach fuhr sie uns auf den Raten und wir konnten die etwas verspätete Heimreise nach Schaffhausen in Angriff nehmen.

Teilnehmer:

Marie-Theres Lenherr, Peter Korradi, Dominik Betschart (Leitung / Bericht)



Rechts Hütten mit Hüttnerseeli, hinten der Zürichsee



Hinten neben dem Tannenspitz, Zürich



Die Wanderer, Marie-Theres, Peter, Dominik



Erster Blick auf den Ägerisee



Menzingen, am Horizont Zürich



Blick auf Oberägeri